

## **LOS RECIROOM DE LA SANJUANA**

La robótica se ha convertido en los últimos años para el hombre en una herramienta elemental para avanzar a diferentes campos como el espacial, la medicina, el militar, entre otras, algunas personas piensan que hacer tecnología es difícil que es solo para gente altamente capacitada pero no es así, tenemos muchos elementos que no utilizamos y que pueden convertirse en grandes inventos que cambian la vida de las personas.

Nuestro grupo investigativos los Reciroom de la Sanjuana no era ajeno a la idea de que es difícil hacer robótica, por esta razón desarrollar este proyecto se convertía en un reto, poco a poco la idea fue tomando la forma que inicialmente planteamos a medida que se iba ejecutando cada actividad programada el grupo se motivaba por los logros que obtenía, el trabajo en equipo de estos muchachos, hizo que se completaran y compartieran ideas a la hora de crear estos elementos.

Podemos afirmar que la educación necesita de la investigación para lograr que los estudiantes sean altamente competitivos, analíticos, críticos a la hora de exponer o expresar sus pensamientos.